

Ressort: Vermischtes

Brandenburg: Busfahrer lässt Mädchen stehen - Polizei als Taxi-Dienst

Neuruppin, 02.05.2013, 18:27 Uhr

GDN - Eine 13-Jährige ist am Dienstag von einem Busfahrer im brandenburgischen Neuruppin an einer Haltestelle stehen gelassen und schließlich von der Polizei nach Hause gebracht worden. Das Mädchen war in der Stadt unterwegs, als sie nach Angaben der Polizei ihren Busausweis verlor.

Da das Mädchen für den Nachhauseweg jedoch auf den Bus angewiesen war, ging sie zu einer Haltestelle. Der Busfahrer lehnte jedoch die Beförderung der 13-Jährigen ab, da sie keinen Ausweis vorweisen konnte. Das Kind hatte weder Geld noch ein Handy bei sich. Sie wendete sich an eine Schulfreundin aus Neuruppin und deren Mutter verständigte die Polizei, die das Kind schließlich nach Hause brachte und an die Mutter übergab.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13010/brandenburg-busfahrer-laesst-maedchen-stehen-polizei-als-taxi-dienst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com